

Año V, núm 2020 - Sábado, 11 de Noviembre de 2006 - Última Actualización: 18:06h



No se pierda...

Mínima: 7°
 Máxima: 20°
 Previsión

· Granada se suma a la VI Semana de la Ciencia

Páginas Amarillas Páginas Blancas Callejero

Secciones

- Local
- Provincia
- Andalucía
- Nacional
- Internacional
- Deportes
- Universidad
- Cultura
- Economía
- Sucesos
- Sociedad
- Reportajes GD
- Entrevistas GD



Imagen de archivo

VALORACIÓN

Canales

Su opinión sobre este artículo :



Imprimir Enviar

Especiales

asociacionismo



Los universitarios crean una Federación independiente sin "injerencias del gobierno de turno"

Servicios

11/11/2006 - 17:49

- Clasificados

Redacción GD

Estudiantes universitarios de toda España reunidos en Granada han creado una Federación Nacional de Asociaciones Universitarias de carácter independiente, que velará por "una representación sin injerencias por parte del gobierno de turno", y se opone a la reforma de la LOU.

Estas asociaciones universitarias han participado durante los últimos tres días en la Facultad de Ciencias Políticas de la [Universidad de Granada](#) en un encuentro nacional de asociacionismo universitario y representación estudiantil bajo el lema "Jóvenes por una ecuación de calidad en una universidad de futuro".

Los estudiantes allí presentes han estado trabajando estos días en dos temas "fundamentales" del panorama universitario como son la reforma de la Ley Orgánica de Universidades (LOU) y la participación de los movimientos asociativos en el tejido universitario, según explicó hoy a los medios de comunicación la portavoz del encuentro, Nazaret Cendán, de la Universidad de La Coruña.

- Farmacias de guardia
- Museos
- Transportes
- Televisión
- Loterías
- Teléfonos
- El Tiempo
- Ocio
- Cartelera
- RSS

Las asociaciones participantes acordaron "rechazar de pleno" la reforma de la LOU por plantear "una universidad endogámica, localista, opaca, poco eficaz y que no busca la calidad", según Cendán.

Opinó que esta reforma supondrá "una desvertebración" de la universidad española ya que, con ella, desaparecen los cuerpos nacionales de catedráticos y de titulares de universidad, se debilitan de los consejos sociales, mientras que la selección de profesorado que establece no favorece la movilidad.

Estos estudiantes también critican que la reforma no mencione "temas tan importantes y de plena actualidad" como son la incorporación de España al Espacio Europeo de Educación Superior o el avance en el estudio de un sistema de financiación adecuado a las necesidades de los estudiantes.

Igualmente, aseguran que la reforma da pie legal a la creación de "un Consejo Estatal de Estudiantes con intención intervencionista y de control", olvidando la representación de las asociaciones en el panorama político educacional.

"Por ello, decimos no al Consejo Estatal de Estudiantes y sí a un órgano que garantice la interlocución válida sin manipulaciones de ningún tipo", dijo la portavoz del encuentro.

En consecuencia, explicó que los participantes en el encuentro abogan por "un asociacionismo que apuesta por los universitarios como correa de transmisión de ideas y como instrumento de movilización" y por la generación y coordinación de ideas, la unificación de criterios y la comunicación de los mismos al tejido universitario.

Por todo ello, la conclusión unánime de este encuentro ha sido la creación de una federación nacional de asociaciones universitarias de carácter independiente "que vele por una representación sin injerencias por parte del gobierno de turno", apuntó.

Esta nueva federación está formada por una treintena de asociaciones, de

11 de Noviembre de 2006**Universidad de Granada****Granada Digital**

carácter independiente, cada una de las cuales está respaldada por entre 300 y 400 alumnos, explicó la portavoz del encuentro.

Cendán avanzó que la federación se caracterizará por defender "una universidad progresista, libre, de calidad, con igualdad de oportunidades y de carácter claramente europeísta, en definitiva, una universidad de todos y para todos".

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail:

redaccion@granadadigital.com,

publicidad@granadadigital.com

Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.